

el de Santa Joaquina de Vedruna y de Más, fundadora de las Carmelitas, acompañada por los que reciben su generosa ayuda, o sea misionados de los países lejanos, enseñanza, y enfermos, todos muy bien representados por niñas del Colegio del Sagrado Corazón, el Colegio del Inmaculado Corazón de María, representó a la Virgen de Fátima, con los tres pastorcillos a los que se apareció la Virgen; las niñas de las Escuelas Nacionales, con mucho gusto a la Patrona Guixolense la Virgen de los Angeles; y los niños, al Ayuntamiento «provisional de la Ciudad de los Muchachos», todos ellos y por su figura más representativa, dieron lectura a sendos parlamentos, invitando a todos a la Santa Misión. Largos aplausos pusieron fin, al acto, que se inició con la Bendición por el Rdo. Párroco, a la infancia guixolense.

Por la tarde a las 16'30, Acto de amor a los difuntos predicando en el Cementerio el Rdo. P. Vallcanera, mientras por vez primera en nuestra Diócesis, se rezaba la Santa Misa, vespertina, en un altar levantado frente a un Monumento funerario.

A este acto, se sumó un nutrido grupo del Pueblo Nuevo, al frente de los cuales iba el P. Cámara.

Y por la noche, a las 8'30 solemne e impresionante Vía-Crucis, en la Rambla Vidal, con la mayor asistencia de hombres que se ha visto en muchos años. Predicaron las estaciones de la Pasión de Cristo, todos los padres misioneros, y una el Rdo. Párroco Arcipreste, que fué escuchada por los misioneros, de rodillas y brazos en cruz, mortificación que se impusieron, pidiendo por el fruto de la Misión. La gran manifestación concluyó frente a la Iglesia Parroquial.

Durante la presente semana, han seguido los actos ge-

nerales, habiéndose abierto un nuevo centro, en la Iglesia del Inmaculado Corazón de María, donde misionan los P. P. Sarriés y Rafael, mientras en la Parroquia lo hacen los Rdos. Vallcanera y Catá.

El Pueblo Nuevo, celebró en la noche del martes, y con gran manifestación de fe y entusiasmo popular, la clausura de su misión, y el miércoles por la mañana, realizó Rosario de la Aurora para entregar la imagen de la Virgen de Fátima, al Centro del Asilo, al que ha pasado el P. Cámara.

Al mediodía se desarrollan conferencias para jóvenes solteras, en el local del centro Parroquial, donde el martes el P. Blanco dió una conferencia para jóvenes solteros, mientras en el Novedades, era para hombres casados.

Las emisiones radiofónicas, por la Emisora Parroquial, siguen al mediodía y por la tarde, habiendo alcanzado una gran audición en especial la sesión del mediodía, donde el P. Vallcanera contesta todas las cartas que se le dirigen.

El sábado por la noche, se celebrará una misa a medianoche, para hombres y jóvenes, y el domingo tendrá lugar por la tarde la clausura, de la Santa Misión asistida del Rdm. Sr. Obispo.

Repartos de Premios.— Tal como apuntábamos, la asociación de Pesca lo realizó en la noche del pasado sábado, en el curso de una sesión especial de cine, y con asistencia de la totalidad de concursantes locales, revistiendo el acto, un ambiente de amistad y buen humor dignos de encomio.

Esta Entidad nos ruega hagamos público su agradecimiento a las casas Albertí e Hijos, y Sibils, por sus premios. A la Embajada francesa por sus cintas y al Centro Parroquial por su entu-

siasta colaboración.

El próximo Domingo, al mediodía, tendrá lugar el reparto de premios a los ganadores de las competiciones de ajedrez, en el Casino La Constancia.

Juan Padrosa, marcha.—

Llegado el Otoño, nuestro compatriota emprende la marcha para dar en primer lugar una serie de conciertos por el Sur de España, entre los que figuran actuaciones en Córdoba y Jaén, donde ofrecerá entre otras piezas de su extenso repertorio, la Sardana de la Sonata en do menor de Julio Garreta.

Le deseamos éxito rotundo, al tiempo que manifestamos la alegría que ha causado la noticia de que en el próximo noviembre y en la Festividad de Santa Cecilia, Patrona del Arte Musical, nos depare nueva y deseada ocasión de deleitarnos con su arte interpretativo.

Donativos.— El Club de Fútbol Guixols, ha hecho entrega en los Establecimientos benéficos, del Asilo y Hospital, de tonelada y media para cada uno, de carbón mineral, con destino a las necesidades de los cita-

dos establecimientos, los cuales, a través de sus Juntas Administrativas, han expresado su agradecimiento a nuestro Club decano, por por este bello gesto.

Fallo del IV Concurso de barcas.— Por falta de espacio, dejamos de reseñar el Fallo de esta bella competición, habida el día 12, y en la cual correspondió el primer premio (1000 ptas.) a la embarcación «Margarita» propiedad de D. José Frigola, junto con el Título de «Barca Capitana».

El 2.º, de 700 Ptas. y título «Barca 1.º de Honor» a la embarcación «Josefa Mercedes» de D. Martín Mas.

Tercer premio, de 650 pesetas, y título de «2.ª Barca de Honor» a la «María del Carmen», de D. Pascual Lluch. 4.º premio, de 350 pesetas, a «Dolores» de D. José Frigola, armador de la «Villa Mar» que ganó el 5.º Premio, de 300 Ptas.

El Jurado Calificador concedió una Mención honorífica a la embarcación de recreo del Dr. B. Figueras, fuera de concurso, por su magnífica ornamentación.

Antonio Prats Nadal

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97 **BARCELONA**

Productos disponibles para la industria del corcho y derivados: Acido oxálico cris. - Aceite Vaselina - Albúmina blanca de Sangre - Bórax polvo - Cera Montana «Riebeck» - Cloro «Cros» - Caseína Láctica - Cola fuerte «Medalla» - Colorantes anilina - Discos papel lija «Debray» - Dietilenglicol - Estearina - Glicerina - Goma Arábiga «Kordofan» - Hexametilentetramina - Látex Dispersion Oxidos Hierro sintéticos impor. - Parafina - Paraformaldehído - Papel embalar rollos - Plastificantes impor. - Sangre en polvo.

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selva

Aguas carbonicas

La Mascota

Hostal de La Gavina

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

FRUTA SELECTA
J. AVELLANA

Hotel "LES NOIES"

PASTELERIA
La Vienesa